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代
々
受
け
継
が
れ
て
き
た
森
林
。

子
ど
も
の
頃
は
雑
木
林
で
虫
捕
り

な
ど
を
し
た
思
い
出
が
あ
り
、
杉
、

ヒ
ノ
キ
を
植
林
し
た
の
は
40
〜
50

年
前
の
こ
と
と
記
憶
し
て
い
ま
す
。

　
受
け
継
い
だ
も
の
の
、
管
理
を

す
る
の
に
も
お
金
が
か
か
り
、
ま

だ
木
材
と
し
て
も
利
用
期
を
迎
え

る
前
の
木
々
で
、
下
刈
り
や
、
間

伐
の
費
用
が
掛
か
る
こ
と
か
ら
手

入
れ
を
す
る
こ
と
が
困
難
で
し
た
。

そ
ん
な
時
に
知
っ
た
の
が
「
森
林

管
理
運
営
制
度
」
で
す
。
利
用
者

の
自
己
負
担
が
な
く
管
理
を
委
託

で
き
、
森
林
の
管
理
負
担
が
軽
減

し
ま
し
た
。

　
町
役
場
か
ら
の
通
知
が
き
っ
か

け
で
こ
の
制
度
を
知
り
、
こ
れ
は

い
い
制
度
だ
と
思
い
ま
し
た
。

　
も
し
同
じ
よ
う
に
森
林
の
管
理

な
ど
で
悩
ん
で
い
る
方
が
い
た
ら
、

ぜ
ひ
「
森
林
管
理
委
託
制
度
」
を

利
用
し
て
ほ
し
い
と
思
い
ま
す
。

ま
ず
は
悩
み
を
抱
え
こ
ま
な
い
で

町
役
場
に
相
談
す
る
こ
と
が
大
切

だ
と
思
い
ま
す
。

◀
三
森
さ
ん
が
所
有
す
る
森
林

　
間
伐
が
行
わ
れ
光
が
行
き
届
い
て
い

　適切な経営管理が行われていない森林を、「町」が仲
介役となり森林の在り方を見極め、森林としての機能を
発揮できるように管理・再委託する制度です。
　町内の森林のうち、町では管理がされていないコナラ
などの「人工広葉樹林」を対象に森林整備を推進してい
ます。また、森林所有者の意向調査に基づきスギやヒノ
キの「人工針葉樹林」についても間伐等の森林整備を進
めています。実際に、松ノ倉地区で人工広葉樹林の皆伐
と植林、大和須地区で人工針葉樹林の間伐を行いました。
木を伐った後にも、植林した苗が充分に生長するよう下
草の刈払いを数年間実施、定期的な巡回など適切な管理
を行っています。

◎森林経営管理制度とは

■森林管理運営制度とは

意向を確認

林業経営に適した森林

経営管理を委託

市町村

意欲と能力がある林業経営者

市町村自ら管理

経営管理を委託 林業経営に適さない森林

■利用した方の声

大和須で蕎麦屋
「式右衛門」を
経営する
三森　美一さん

■町独自で森林の管理も実施しています


